



Communiqué de presse

Zuch vun der Demokratie 2025

Une rencontre entre les enfants et le monde politique

Dans le cadre de la Journée internationale des droits de l'enfant, la 8^e édition de l'événement *Zuch vun der Demokratie* a eu lieu **aujourd'hui, le 21 novembre 2025** à la Chambre des Députés au *Krautmaart*. Cet événement était organisé par le *Zentrum fir politesch Bildung*, le *Kannermusée Plomm* et la Chambre des Députés.

Le Président de la Chambre des Députés, M. Claude Wiseler, a accueilli 134 enfants de 9 classes de l'enseignement fondamental. Les enseignant·e·s ont accompagné leurs élèves depuis différentes régions du Grand-Duché (Bettembourg, Esch-sur-Alzette, Ettelbruck, Larochette, Troisvierges et Useldange) en bus, en train et en tram dans la capitale.

Les enfants ont discuté en groupes avec 10 député·e·s au sujet des droits des enfants. Leurs réflexions et actions concrètes ont été présentées sous forme de figurines en carton, préparées par les élèves au cours des dernières semaines. Vous trouverez ci-joint une photo des figurines de cette édition.

“Ech setze mech fir déi Anner an. Ech treffen déi richteg Entscheidungen.” - élèves de l'école fondamentale de Useldange

Les thèmes que les enfants ont principalement abordés étaient :

- Bien-être et loisir (à l'école et en famille)
- Sécurité
- Santé et système de santé
- Inclusion et égalité / égalité des chances

Les députés et les enfants ont le souhait d'approfondir leurs échanges.

Photos

Les impressions et les photos de l'événement sont disponibles sur [Flickr – ChD](#)

Merci d'indiquer la source : © ChD (Chambre des Députés).

Si vous avez encore des questions, veuillez nous contacter au numéro 24 77 52 70 ou par mail events@zpb.lu. Nous restons à votre disposition pour toute information complémentaire.

Organisé par :



En partenariat avec :



